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Data: 16 de janeiro de 2012.
Hora: 19 horas e 20 minutos.
Local: Plenário Vox Populi.
Vereadores presentes:  Alan Müller (PMDB), Dário Geis (DEM), Itamar Puntel (PMDB), João 
de Deus (PSDB), Naldo Killian (PMDB), Rui Milbradt (PP), Stefhan Stopp (PMDB) e Vilson 
Dias (PP). 
Ordem do Dia:
1. Discussão  Geral  sobre  o  Projeto  de  Lei  n.o 1/2012-L,  que  “ALTERA  LEI  MUNICIPAL 

746/90 POR MUDANÇA DE COEFICIENTE NOS PADRÕES E INCLUSÃO DE CLASSE 
FINAL  DE  CARREIRA”:  nenhum  Vereador  manifestou-se.  Votação:  aprovado  por 
unanimidade.

2. Discussão Geral sobre o Projeto de Lei n.o 2/2012-E, que “ALTERA A REDAÇÃO DOS 
ARTIGOS 30 DA LEI N.º 734/90, 28 DA LEI N.º 735/90 E 29 DA LEI N.º 746/90”: nenhum 
Vereador  manifestou-se.  Votação:  aprovado  por  unanimidade.  Votação  da  Emenda  n.º 1: 
aprovada por unanimidade.

3. Discussão Geral sobre o Projeto de Lei n.o 3/2012-E, que “ESTABELECE O ÍNDICE DE 
REAJUSTAMENTO DOS BENEFÍCIOS DE APOSENTADORIA E PENSÃO NA FORMA 
DO ART.40, § 8º DA CF/88 E DO ART.2º, § 6º DA EC N.º 41/2003”: nenhum Vereador 
manifestou-se. Votação: aprovado por unanimidade.

4. Discussão  Geral  sobre  o  Projeto  de  Lei  n.o 4/2012-E,  que  “CRIA RUAS E  QUADRAS 
URBANAS  CONSTANTES  DO  PLANO  DIRETOR  DA  CIDADE  DE  AGUDO”:  o 
Vereador Dário Geis disse que a regularização dos lotes e ruas objeto da proposição permitiria 
aos proprietários que encaminhassem a construção das redes de abastecimento de água, de 
energia e esgoto e resultaria em ampliação da arrecadação de IPTU; o Vereador João de Deus 
disse que a proposição daria a moradores da Vila Caiçara condições de regularizarem seus 
terrenos e de implantação da infraestrutura necessária. Votação: aprovado por unanimidade.

5. Discussão  Geral  sobre  o  Projeto  de  Lei  n.o 5/2012-E,  que  “AUTORIZA  O  PODER 
EXECUTIVO A CONCEDER AUXILIO À ASSOCIAÇÃO HOSPITAL AGUDO E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS”:  o  Vereador  Dário  Geis  disse  que  os  moradores  do  Bairro 
Progresso vinham lutando para ver a Casa da Paz concluída e que a proposição encaminharia 
recursos à Associação Hospital Agudo para a conclusão de tal obra, tendo como contrapartida 
a cessão do local, sem custos, para famílias de baixa renda; o Vereador Rui Milbradt disse que 
a proposição permitira a destinação de recursos para a conclusão da Casa da Paz que tinha 
acanhada infraestrutura e que tal conclusão permitira a realização de velório em um local com 
condições para tal. Votação: aprovado por unanimidade.

6. Discussão  Geral  sobre  o  Projeto  de  Lei  n.o 6/2012-E,  que  “AUTORIZA  O  PODER 
EXECUTIVO  A  CONCEDER  AUXILIO  AO  CTG  SENTINELA  DO  JACUÍ  E  DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS”: o Vereador  Dário Geis disse que a proposição permitiria  a 
destinação de recursos para a realização do rodeio crioulo do CTG Sentinela do Jacuí que 
precisava de reparos em sua sede para que o evento ocorresse; o Vereador Rui Milbradt disse 
que o rodeio crioulo fazia parte das comemorações da Semana do Município, o que justificava 
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a destinação de recursos ao CTG Sentinela do Jacuí . Votação: aprovado por unanimidade.
7. Discussão Geral sobre o Projeto de Lei n.o 7/2012-E, que “AUTORIZA O MUNICÍPIO A 

CONCEDER  SUBVENÇÃO  À  ASSOCIAÇÃO  DE  PAIS  E  AMIGOS  DOS 
EXCEPCIONAIS DE AGUDO – APAE”: o Vereador Rui Milbradt disse que a proposição 
era importante porque a APAE fazia um brilhante trabalho e que, por passar por dificuldades, 
ela precisava de tais recursos; o Vereador Dário Geis disse que a destinação de recursos à 
APAE se justificava pelo trabalho com excepcionais que a entidade realizava e pelos custos 
que tinha com profissionais para manter seus serviços. Votação: aprovado por unanimidade.

8. Discussão Geral sobre o Projeto de Lei n.o 8/2012-E, que “DEFINE A IMPRENSA OFICIAL 
DO MUNICÍPIO PARA PUBLICAÇÕES EXIGIDAS POR LEI  E REVOGA A LEI  N.º 
371/1973”: nenhum Vereador manifestou-se. Votação: aprovado por unanimidade.

9. Discussão Geral sobre o Projeto de Lei n.o 9/2012-L, que “REVISA OS SUBSÍDIOS DOS 
VEREADORES,  PREFEITO  E  VICE-PREFEITO  E  SECRETÁRIOS  MUNICIPAIS”: 
nenhum Vereador manifestou-se. Votação: aprovado por unanimidade.

10. Discussão Geral sobre o Projeto de Lei n.o 11/2012-E, que “DENOMINA GINÁSIO DA 
ESCOLA MUNICIPAL DE ENSINO FUNDAMENTAL ALBERTO PASQUALINI COMO 
“GINÁSIO HILBERTO BOECK” E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”: o Vereador Naldo 
Killian disse que pediu ao Poder Executivo que propusesse a mudança do nome da Escola 
Alberto  Pasqualini  para  Hilberto  Boeck,  mas  que  se  julgou  melhor  colocar  tal  nome  no 
ginásio daquela escola.Votação: aprovado por unanimidade.

Agudo, 16 de janeiro de 2012.

Ver. Vilson Dias
Secretário

Ver. Itamar Puntel
Vice-Presidente


